Kurzanleitung für die Installation von Spektrolab

Derzeit ist die App von Goyalabs noch nicht auf dem aktuellsten Stand im Appstore, da Apps von kleinen Anbietern sehr lange in Revision durch Google sind.
Goyalabs hat aber die aktuellste App bereitgestellt, die bei Ihrem Gerät auf einem USB-Stick beiliegt.
Da die Installation von Apps, die nicht aus dem Playstore kommen, etwas seltener vorkommt, ist sie hier kurz beschrieben:
· Verbinden Sie Ihr Smartphone mit Ihrem Computer und öffnen Sie über den Explorer den Ordner „Downloads“
· Kopieren sie die Datei APP IMX compatible 101022 in den Dowloads-Ordner.
· Sie müssen nun die Installation unbekannter Apps auf Ihrem Smartphone erlauben, bevor die APK-Datei geöffnet und verwendet werden kann. Hierfür gehen sie unter Einstellungen → Sicherheit → Unbekannte Apps installieren → hier den Schalter umlegen bei Eigene Dateien, was den Download-Ordner beinhaltet.
· Nun können Sie über den Dateimanager die Eigenen Dateien öffnen, dort den Ordner Downloads und Spectrolab auswählen und installieren. Anschließend wird in der App gemäß der Anleitung von Goyalabs fortgefahren.
· Bei Fragen wenden Sie sich natürlich gerne an uns!
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At the moment, the app from Goyalabs is not yet up to date in the Appstore, as apps from small providers are in revision by Google for a very long time.
However, Goyalabs has provided the latest app, which is included with your device on a USB stick.
Since the installation of apps that do not come from the Playstore is somewhat rare, it is described briefly here:
- Connect your smartphone to your computer and open the "Downloads" folder via the Explorer.
- Copy the file APP IMX compatible 101022 into the Downloads folder.
- You must now allow the installation of unknown apps on your smartphone before the APK file can be opened and used. To do this, go to Settings → Security → Install Unknown Apps → here, flip the switch at My Documents, which includes the download folder.
- Now you can open My Documents via the file manager, select the Downloads folder and Spectrolab and install it. Then continue in the app according to the instructions from Goyalabs.
- If you have any questions, please do not hesitate to contact us!
